

Dos oros y una plata para Cuba en Panamericano Juvenil (f) de Lucha



Lima, 13 jun (RHC) Cuba conquistó dos medallas de oro y una de plata en el Campeonato Panamericano Juvenil (f) de lucha, finalizado en Lima, Perú, clasificatorio para el Mundial de la especialidad en Finlandia.

En el Coliseo de los deportes de la capital peruana, las cubanas Lienna de la Caridad Montero (55 kilogramos) y Mabelkis Capote (72) se alzaron con las coronas en un certamen que contó con la participación de 55 atletas de 14 países.

Montero derrotó en la final a la canadiense Hanna Fay, en peso en la cual la ecuatoriana Alexandra Toledo y la boricua Andribeth Rivera fueron terceras.

Por su parte, Capote desbancó a la también representante de los grandes lagos Aniela Slater. Terminó tercera en el podio la brasileña Thalia de Oliveira.

Yudaris Sánchez (67), la más experimentada del grupo dirigido por el entrenador Filiberto Delgado, ocupó el segundo lugar tras caer en la final ante la estadounidense Jarden Leygh. La ecuatoriana

Marianela Quiñones fue tercera.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/132494-dos-oros-y-una-plata-para-cuba-en-panamericano-juvenil-f-de-lucha>



Radio Habana Cuba